



## C'est la rentrée !

publié le 31/08/2022

C'est sous le soleil que l'ensemble des personnels des collèges Jacques Prévert et Raymond Migaud se sont retrouvés mercredi 31 Août pour effectuer leur pré-rentrée. La matinée a permis de finaliser les derniers détails pour accueillir les nouveaux collégiens le jeudi 1er septembre puis leurs camarades de 5è, 4è et 3è le vendredi. Les priorités telles qu'énoncées dans la circulaire de rentrée ont également été présentées. L'ensemble de l'équipe éducative aura donc à coeur tout au long de cette année scolaire de :

- ▶ **renforcer la maîtrise des fondamentaux**
- ▶ **favoriser l'égalité et la mixité**
- ▶ **veiller au bien-être des élèves.**

C'est dans cet objectif que l'après-midi a été consacré à une formation sur la thématique de l'identité de genre. Celle-ci a été menée par des professionnels de la fondation [Le Refuge](#). En effet nos élèves sont des adolescents qui construisent leur identité. Nous accompagnons ces jeunes quotidiennement dans leur scolarité tout en veillant à leur épanouissement personnel. L'identité de genre est aujourd'hui une thématique centrale dans notre société. Cette formation nous a donc permis d'être au fait des différentes informations permettant de favoriser les apprentissages tout en veillant à être à l'écoute et dans le dialogue avec les jeunes et leur famille.

L'ensemble des personnels souhaite aux élèves et à leur famille une bonne rentrée sous le signe de l'épanouissement et de la réussite.

